

Le déclarations du secrétaire général de l'OEA sont rejetées en Uruguay



Montevideo, 13 novembre, (RHC-PL).-La coalition de partis de l'Unité Populaire de l'Uruguay a énergiquement rejeté les déclarations du secrétaire général de l'Organisation d'États Américains, OEA, Luis Almagro au sujet des élections au Venezuela.

La coalition a signalé que ces déclarations confirment une fois de plus la subordination de l'OEA aux intérêts de l'impérialisme.

L'Unité Populaire de l'Uruguay a réaffirmé sa solidarité inconditionnelle envers le processus de transformations populaires au Venezuela et a indiqué que la Révolution Bolivarienne encouragée par le leader historique Hugo Chávez est une source d'inspiration pour les forces de gauche du monde.



Radio Habana Cuba